

Alignement de l'aimant du capteur de vitesse

Si l'afficheur de votre vélo n'affiche plus la vitesse, il est très probable que l'aimant ne soit plus aligné avec le capteur de vitesse.

Pour fonctionner correctement, le contrôleur du moteur a besoin de savoir à quelle vitesse roule le vélo.

Pour cela, un capteur (petit boîtier en plastique noir) est positionné sur la base arrière gauche du vélo.

Un aimant fixé sur un des rayons de la roue donne le signal de rotation.

Pour vérifier l'alignement, référez-vous aux images ci-dessous et corrigez la position de l'aimant si nécessaire.

